
日時： 2023年9月20日  18:30～20:00

場所： みんなの貸会議室天神西通り北店601号

（福岡県福岡市中央区天神３丁目４−番13号 万多礼ビル）

１. 開会の挨拶、資料の配布

・丸田委員長より開会挨拶後、ヴィヴィアン特定認定再生医療等委員会開催の成立要件が

　満たされていることが報告され、委員会が適切に開催されることが宣言された。

・審査に必要な書類がそろっていることを事務局が確認していること、事前に委員に送付して

　確認されていることが報告された。

２．審査等業務に出席した者の氏名及び利害関係

医療機関 委員会

〇 香月 正明 分子生物学 男 無 無

〇 丸田 耕一郎 再生医療等 男 無 有

山口 修司 再生医療等 男 有 無 ※1

坂本　貞範 再生医療等 男 無 無

山口　登 臨床医 男 無 無

〇 石塚　保行 細胞培養加工 男 無 無

溝淵 由利子 細胞培養加工 女 無 有

〇 田中　里美 法律 女 無 無

〇 丸山　マサ美 生命倫理 女 無 無

下川　元継 生物統計等 男 無 無

〇 石田　啓子 一般 女 無 無

〇 石田　甚助 一般 男 無 無

３．審査（新規審査・変更審査・定期報告審査）

意見の内容

変更内容の確認を委員全員で行った。
その後、各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決
とした。
全員一致でこの提供計画の変更を「適切」とした。

提供計画名 多血小板血漿を用いた関節症治療

計画番号 PB3200132

備考

審査区分 変更審査

医療機関名 医療法人社団皆吉会　プライムコーストみなとみらいクリニック

管理者氏名 院長　清水 啓

2023年度 ヴィヴィアン特定認定再生医療等委員会（第　回）

出欠 氏名 構成要件 性別
利害関係

※



医療機関名 医療法人香華会　朱セルクリニック本院

管理者氏名 院長 坂口 尚

提供計画名 自己脂肪由来幹細胞を用いた変形性関節症の治療

備考 ※1

意見の内容

全員で資料の確認を行った。
その後、各委員に意見を求めるも特に意見ないため採決とし
た。
全員一致でこの提供計画の継続を「適切」とした。

審査区分 定期報告

管理者氏名 院長 坂口 尚

提供計画名 自己脂肪由来幹細胞を用いた糖尿病の治療

計画番号 PB7200024

意見の内容

全員で資料の確認を行った。
その後、各委員に意見を求めるも特に意見ないため採決とし
た。
全員一致でこの提供計画の継続を「適切」とした。

審査区分 定期報告

医療機関名 医療法人香華会　朱セルクリニック本院

提供計画名 多血小板血漿抽出液による関節症治療

計画番号 PB3190026

備考

審査区分 定期報告

医療機関名 医療法人社団淳英会　おゆみの中央病院

管理者氏名 院長　山下 剛司

計画番号 PB5210022

備考

意見の内容

全員で資料の確認を行った。
その後、各委員に意見を求めるも特に意見ないため採決とし
た。
全員一致でこの提供計画の継続を「適切」とした。

医療機関名 医療法人博寿会 アフューＢ＆Ｈクリニック大阪

管理者氏名 院長　下野 沙織

提供計画名 自己脂肪由来幹細胞を用いた慢性疼痛の治療

備考

意見の内容

全員で資料の確認を行った。
その後、各委員に意見を求めるも特に意見ないため採決とし
た。
全員一致でこの提供計画の継続を「適切」とした。

審査区分 定期報告

管理者氏名 院長　笠原 彰紀

提供計画名 多血漿板血漿抽出液による関節症治療

計画番号 PB5190007

審査区分 定期報告

医療機関名 医療法人協和会 協和会病院



意見の内容

全員で資料の確認を行った。
その後、各委員に意見を求めるも特に意見ないため採決とし
た。
全員一致でこの提供計画の継続を「適切」とした。

提供計画名 自己脂肪由来幹細胞を用いた脊髄損傷の治療

計画番号 PB7200026

備考 ※1

審査区分 定期報告

医療機関名 医療法人香華会　朱セルクリニック本院

管理者氏名 院長 坂口 尚

計画番号 PB7200027

備考 ※1

意見の内容

全員で資料の確認を行った。
その後、各委員に意見を求めるも特に意見ないため採決とし
た。
全員一致でこの提供計画の継続を「適切」とした。

医療機関名 医療法人香華会　朱セルクリニック本院

管理者氏名 院長 坂口 尚

提供計画名 自己脂肪由来幹細胞を用いた慢性疼痛の治療

備考 ※1

意見の内容

全員で資料の確認を行った。
その後、各委員に意見を求めるも特に意見ないため採決とし
た。
全員一致でこの提供計画の継続を「適切」とした。

審査区分 定期報告

管理者氏名 院長 坂口 尚

提供計画名 自己脂肪由来幹細胞を用いた肝障害の治療

計画番号 PB7200028

意見の内容

全員で資料の確認を行った。
その後、各委員に意見を求めるも特に意見ないため採決とし
た。
全員一致でこの提供計画の継続を「適切」とした。

審査区分 定期報告

医療機関名 医療法人香華会　朱セルクリニック本院

提供計画名 自己脂肪由来幹細胞を用いた顔面萎縮症・皮膚再生治療

計画番号 PB7200030

備考 ※1

審査区分 定期報告

医療機関名 医療法人香華会　朱セルクリニック本院

管理者氏名 院長 坂口 尚

計画番号 PB7200025

備考 ※1

意見の内容

全員で資料の確認を行った。
その後、各委員に意見を求めるも特に意見ないため採決とし
た。
全員一致でこの提供計画の継続を「適切」とした。



医療機関名 医療法人京華会　CLINICA BellaForma

備考

意見の内容

全員で資料の確認を行った。
その後、各委員に意見を求めるも特に意見ないため採決とし
た。
全員一致でこの提供計画の継続を「適切」とした。

審査区分 新規審査

管理者氏名 院長　永田 直幹

提供計画名 多血小板血漿抽出液を用いた関節症治療

計画番号 PB7190002

意見の内容

全員で資料の確認を行った。
その後、各委員に意見を求めるも特に意見ないため採決とし
た。
全員一致でこの提供計画の継続を「適切」とした。

審査区分 定期報告

医療機関名 社会医療法人北九州病院　北九州総合病院

提供計画名 多血小板血漿を用いた変形性関節症の治療

計画番号 PB7200031

備考 ※1

審査区分 定期報告

医療機関名 医療法人香華会　朱セルクリニック本院

管理者氏名 院長 坂口 尚

計画番号 PB7210023

備考 ※1

意見の内容

全員で資料の確認を行った。
その後、各委員に意見を求めるも特に意見ないため採決とし
た。
全員一致でこの提供計画の継続を「適切」とした。

医療機関名 医療法人香華会　朱セルクリニック本院

管理者氏名 院長 坂口 尚

提供計画名 自己脂肪由来幹細胞を用いた毛髪組織の治療

備考 ※1

意見の内容

全員で資料の確認を行った。
その後、各委員に意見を求めるも特に意見ないため採決とし
た。
全員一致でこの提供計画の継続を「適切」とした。

審査区分 定期報告

管理者氏名 院長 坂口 尚

提供計画名 自己脂肪由来幹細胞を用いた脳血管障害の治療

計画番号 PB7200029

意見の内容

全員で資料の確認を行った。
その後、各委員に意見を求めるも特に意見ないため採決とし
た。
全員一致でこの提供計画の継続を「適切」とした。

審査区分 定期報告

医療機関名 医療法人香華会　朱セルクリニック本院



提供計画名 多血小板血漿抽出液による関節症治療

計画番号 PB5190011

備考

審査区分 継続審査

医療機関名 医療法人弘昭会　大森整形外科リウマチ科

管理者氏名 院長　大森　弘則

計画番号

備考 ※1

意見の内容

全員で資料と評価書を確認した。
その後、各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決
とした。
全員一致でこの提供計画を「適切」とした。

医療機関名 医療法人香華会　朱セルクリニック本院

管理者氏名 院長 坂口 尚

提供計画名 自己骨髄由来幹細胞を用いた脳血管障害の治療

備考 ※1

意見の内容

全員で資料と評価書を確認した。
その後、各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決
とした。
全員一致でこの提供計画を「適切」とした。

審査区分 新規審査

管理者氏名 院長 坂口 尚

提供計画名 自己骨髄由来幹細胞を用いた脊髄損傷の治療

計画番号

意見の内容

全員で資料と評価書を確認した。
その後、各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決
とした。
全員一致でこの提供計画を「適切」とした。

審査区分 新規審査

医療機関名 医療法人香華会　朱セルクリニック本院

提供計画名 自己脂肪由来幹細胞を用いたEDの治療

計画番号

備考 ※1

審査区分 新規審査

医療機関名 医療法人京華会　CLINICA BellaForma

管理者氏名 院長 佐藤 英明

計画番号

備考 ※1

意見の内容

全員で資料と評価書を確認した。
その後、各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決
とした。
全員一致でこの提供計画を「適切」とした。

管理者氏名 院長 佐藤 英明

提供計画名 自己脂肪由来幹細胞を用いた糖尿病の治療



４. 閉会の挨拶、連絡事項

　来月の委員会開催日の案内が行われた。 2023年10月25日（月水）18:30～ 開催する。

意見の内容

全員で資料の確認を行った。
その後、各委員に意見を求めるも特に意見ないため採決とし
た。
全員一致でこの提供計画の継続を「適切」とした。


